

1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 10. Dezember 2021**

2 Anwesenheit: Alle

3 Protokollant\*in: Tomma

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:00 Uhr

6 Ende: 22:17 Uhr

7

8 **TOP I – Fachschaftspullover**

9 Kira schlägt vor, dass wir T-Shirts bestellen statt Pullis. Im Ergebnis haben wir uns dazu entschieden,  
10 dass Pullis sinnvoller sind, da es beim Fototmin im Januar/Februar und bei der Orientierungswoche  
11 Anfang April noch zu kalt ist.

12

13 **TOP II - Gemeinsamer Fototermin**

14 Kira führt an, dass es keinen Sinn macht einen Termin für die Fotos zu machen, bis wir die Pullis  
15 haben. Der Foto-Kontakt von Kira ist aber immer noch aktuell. Zudem müsste man sich informieren  
16 wie die Beschränkungen in der Zeit sind. Auf der Website sollen trotzdem, schon aktuelle Fotos der  
17 Neuräte erscheinen. Die Neuräte schicken einen Vorstellungstext und ein Foto an Kira. Die Fotos  
18 sollen einheitlich sein, am besten im weißen T-Shirt.

19

20 **TOP III - Bericht über die LaFaTa**

21 Tobias berichtet, was die anderen Unis jetzt in der Corona-Weihnachtszeit machen (Wichtelaktionen,  
22 Interviews, Spieleabende). Es wurde außerdem beschlossen dass der Vorstand anders aufgeteilt wird,  
23 er wird in die Ressorts Internes, Inhaltliches und Öffentlichkeitsarbeit und Politik aufgeteilt mit  
24 interner freier Geschäftsordnung, sodass man das ein bisschen eigenständiger und flexibler festlegen  
25 kann. Der Termin für Mitgliederversammlung ist für den 23.01.2020 beschlossen. Bezüglich der JAG  
26 Reform soll so schnell wie möglich ein Termin mit dem Ministerium vereinbart werden. Zudem findet  
27 am 13.01 ein Termin mit dem SPD – dort soll der einheitliche Standpunkt aller Fachschaften  
28 dargestellt werden. Es wird eine Podiumsdiskussion über das Thema JAG-Reform geplant. Es wurde  
29 diskutiert ob öffentliche Landesfachschaftstagungen stattfinden sollten, zudem wurde dazu  
30 aufgerufen, dass man sich auf Vorstandsämter zur neuen Wahl der bewerben kann

31

32 **TOP IV - Bericht aus dem FBR**

33 Die Online-Klausuren sollen nur noch 2 Stunden 45 Minuten dauern, mit der Begründung, dass die  
34 Zeit zum Hochladen sonst zu lang ist. Die Onlineabgabe soll ausreichen, aber wie letztes Semester  
35 sind die Schwerpunktklausuren nicht anonymisiert. Die Halle Münsterland steht zur Debatte für

36 Klausuren, da aber an den Klausurterminen festgehalten werden soll ist nicht davon auszugehen, dass  
37 sich so viel verändert. Die Nachfolge von Prof. Dr. Stein ist Prof. Zimmermann, der Lehrstuhl von  
38 Prof Stein wird umgewidmet.

39

#### 40 **TOP V - Bericht über die Gesellschafterversammlung der Juwi-Fest GmbH**

41 Abschluss 2019 ist ca. ausgeglichen. 2020 gab es kein Fest aufgrund von Corona, Einnahmen  
42 entstanden hauptsächlich durch Sponsoren. Bezüglich der Veranstaltung des Online-Juwi Festes hatte  
43 Jakob nachgehakt, Veranstaltung von den Wiwis in deren O-Woche in denen sie das Fest nur  
44 vorgestellt haben. Das Thema mehr Zusammenarbeit wurde von den Wiwis im Bezug zur nächsten  
45 O-Woche angesprochen, es gab bereits Veranstaltungen in O-Wochen an die man Anknüpfen könnte,  
46 auch über gemeinsame Online Veranstaltungen ist nachzudenken. Für 2021 laufen grade die  
47 Planungen des JuWi-Festes, auch bezüglich Online-Alternativen. Ziel ist, Aufmerksamkeit zu  
48 erzeugen, damit die Marke JuWi-Fest nicht vergessen wird

49

#### 50 **TOP VI - Bericht über das Schnupperstudium**

51 Tomma fasst kurz den Tag zusammen. Das Geschenk an Yaron wurde übergeben. ansonsten gibt es  
52 keine weiteren Rückfragen

53

#### 54 **TOP VII - Erneuerung des Außenschilds**

55 Es wurde darüber abgestimmt, ob das Logo des JuWi-Festes mit auf das Außenschild drauf soll oder  
56 nicht. Erste Abstimmung ergibt ein Unentschieden. Es wird mit der Mehrheit entschieden, dass das  
57 JuWi-Fest-Logo nicht aufgenommen werden soll. Infrage steht, ob stattdessen das WWU-Logo  
58 aufgenommen werden soll. Kira bietet an für die nächste Sitzung weitere Design-Möglichkeiten  
59 vorzustellen.

60

#### 61 **TOP VIII - FS-Dienste/-Sitzungen**

62 Der wöchentliche Sitzungstermin ist Montag um 20.00 Uhr. Die Zeiten der Fachschaftsdienste (Mo,  
63 Di, Mi 09.00-12.00 Uhr) sollen ab Januar erweitert werden. Simona stellt zur Diskussion ob die Slot-  
64 Zeiten angepasst werden sollten. Es soll verschiedene Zeitfensterangebote geben, sodass die Leute  
65 wählen können zwischen 10 oder 20 min.

66

#### 67 **TOP IX - GEMA**

68 Jakob klärt Moritz über den aktuellen Stand auf.

69

70

71

72 **TOP X - Berichte der Ressortleiter\*innen**

73 Jakob hat Rückmeldung vom Asta. Einerseits haben wir Probleme mit den Rechnungen vom Druck,  
74 zudem wurde kritisiert dass die Gudgets relativ viel kosten aufgebracht haben. Daher müssen wir das  
75 nochmal begründen. Die Tassen im Lager sollen gezählt werden, Carl und Jakob regeln nochmal wie  
76 viele Klausuren eingereicht werden. Zudem erklärt Jakob, dass nur die Neuräte die Pullis ganz  
77 erstattet bekommen, die Alträte müssen einen Eigenanteil leisten. Oskar hat nochmal Neuigkeiten  
78 von Anna-Lisa, unsere Arbeit hat ihr sehr viel gebracht, zudem werden sich vermutlich in der  
79 nächsten noch 2 Studien. Timo hat einen Antrag vom FFA-Büro bekommen, die wollen eine  
80 Summerschool organisieren und wir sollen sie unterstützen. Timo hat dies erstmal an den Asta  
81 weitergeleitet. Tobias bringt ein, dass man noch mehr auf die JAG-Reform aufmerksam machen soll.  
82 Dies könnte in Form eines Interviews oder Podcasts geschehen, so könnte auch nochmal auf die  
83 Petition aufmerksam gemacht werden. Zudem könnte eine allgemeine Podiumsdiskussion zur  
84 Organisation des Jurastudiums veranstaltet werden. Dazu haben Moritz und Tobias ein Konzept  
85 entwickelt. Da wir in Münster einen sehr eigenes Konzept im Schwerpunktbereich verfolgt, müssen  
86 wir aber darauf achten, in solchen Diskussionen einheitlich nach außen zu wirken. Till spricht die  
87 Idee an, dass noch ein Spieleabend veranstaltet werden könnte. Dieses könnte in Form eines Turniers  
88 veranstaltet werden. Dafür könnte statt zoom auch ein anderes Programm z.B. YoTribe (?) verwendet  
89 werden, dafür ist die Organisation und das einteilen der Räume einfacher. Vor den Weihnachtsferien  
90 wird die Idee aber schwierig umsetzbar sein.